

**6.- URBANISMO URBANO. ¿Qué modelo urbanístico plantean para la ciudad consolidada, como es el caso del Barrio Jesús? ¿Qué solución puede plantear su formación para solucionar el problema de insalubridad generado por la multitud de solares, tanto públicos como privados, que se encuentran en estado de abandono en el Barrio Jesús?**

**El PAR es más partidario de invertir en la ciudad consolidada que en nuevas posibles zonas de expansión, y proponemos que los barrios de la ciudad consolidada se especialicen temáticamente, para reforzar su personalidad propia. Lo primero que ha de hacer la administración es predicar con el ejemplo. La administración no puede exigir a los propietarios, cuando es la primera que deja en estado de abandono sus solares. El abandono de la parcela donde iría el centro de salud, entre Marqués de la Cadena y Mas de las Matas, produce una sensación de deterioro y suciedad en el entorno, que hay que solucionar cuanto antes.**